

AUS STADT UND KREIS



Klima-Kiste für Kids Eine kleine grüne Kiste mit geballtem Wissen über Klimawandel und Klimaschutz gibt, Deutschlands Schulen die Möglichkeit, den Schulalltag klimafreundlich zu gestalten. Rainer Arnold, SPD-Bundestagsmitglied, übergab eine Klima-Kiste an die Grund- und Hauptschule mit Werkrealschule Jesingen in Kirchheim. Sie ist! Bestandteil des Klimaschutzprogramms Aktion Klima des Vereins „BildungsCent“, das vom Bundesumweltministerium gefördert wird. „Mit der Klima-Kiste können sich Schüler, aber auch Lehrer unkompliziert und praxisnah mit dem Thema Klimaschutz beschäftigen und ihr alltägliches Handeln in einen direkten Zusammenhang bringen“, lobt Schulleiter Hans Gregor den handlungsorientierten Ansatz der Aktion. Die Kiste ist unterschiedlich gepackt: In Kitas und Grundschulen führt sie jüngere Kinder hauptsächlich spielerisch und visuell an die Thematik heran. Für die älteren Schüler wird es durch professionelle Messgeräte und Berechnungen anspruchsvoller. Es gibt Messinstrumente, Experimentierkästen, Spiele, Wetterstationen aber auch Unterrichtsmaterialien und Hintergrundinformationen. pm/Foto: Deniz Calagan